

WARTA

Hadapi Prakerin, Sejumlah 334 Siswa SMKN 3 Torut Dibekali Pengetahuan Bahaya Narkotika

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.WARTA.CO.ID

Jun 12, 2022 - 09:31



TORAJA UTARA - Sejumlah 334 siswa SMK Negeri 3 Toraja Utara, terima penyuluhan serta sosialisasi bahaya penyalahgunaan Narkotika, dari Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK) Tana Toraja, Minggu (12/6/2022).

Sosialisasi akan bahaya Narkotika ini dilaksanakan pada hari Jumat (10/6) di Aula SMKN 3 Toraja Utara, dengan menyasar para peserta Praktek Kerja Industri (Prakerin).

Mewakili kepala BNNK Tana Toraja, Hilmi menjelaskan jika kegiatan sosialisasi ini merupakan Program P4GN yang dilaksanakan oleh BNNK Tana Toraja, melalui Pencegahan, Pemberantasan dan Rehabilitasi.

Selaku petugas penyuluhan dari BNNK, Hilmi dalam penjelasannya dihadapan para siswa siswi menjelaskan bahaya penyalahgunaan dan peredaran gelap narkoba ini, yang tidak mengenal usia bahkan yang menjadi sasaran dari para sindikat narkoba pada saat ini adalah para generasi muda.

"Sangat di harapkan kepada Siswa SMK Negeri 3 Toraja Utara yang sebagai generasi penerus bangsa perlu menjaga diri dengan baik, agar tidak terjerumus ke dalam pengaruh negatif narkoba", ucap Hilmi.

Hilmi juga berpesan jika para siswa siswi ini juga bisa menjadi corong pemberi informasi atau perpanjangan tangan dari BNNK Tana Toraja untuk mensosialisasikan tentang bahaya narkoba sehingga bisa mengambil sikap menolak narkoba supaya dapat menciptakan lingkungan sekolah yang bersih dan bebas dari penyalahgunaan dan peredaran gelap.

Sementara Kepala UPT SMK Negeri 3 Torut, Medy Karambe, yang turut hadir mengatakan jika kegiatan ini bertujuan untuk membekali para siswa siswi yang akan melaksanakan Prakerin nantinya.

"Kegiatan ini bertujuan sebagai bekal para siswa siswi yang akan melaksanakan Prakerin nantinya di Pomalaa dan Kendari Sulawesi Tenggara", pungkas Medy Karambe.

Turut hadir dalam pembekalan siswa dan siswi ini yakni Kapolsek Sesean, Iptu Damianus.

(Widian)